

Deny Owner Rokok Tajimas Ikut Maju Pilbup Kediri Tak Ingin Ada Bumbung Kosong

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kediri.jendelaIndonesia.com)

May 6, 2024 - 10:54



H.Deny Widyanarko (pakai blangkon) resmi mengembalikan formulir pendaftaran bakal calon Bupati Kediri di Kantor NasDem Kab Kediri. (foto: prijo atmodjo)

Kediri - H.Deny Widyanarko owner pabrik rokok Tajimas Grup didampingi tim mengembalikan formulir bakal calon Bupati Kediri melalui DPD. Partai NasDem

Kab Kediri Jalan Gogorante Ngasem Kabupaten Kediri, Senen (6/5/2024) pukul 09.00 WIB. Deny bersama tim disambut hangat oleh Sekretaris Andik Mashudi bersama pengurus partai.

Deny Widyanarko kepada awak media menyampaikan, bahwa beberapa hari lalu saya sudah komunikasi dengan Ketua DPD NasDem Bapak Lutfi saya diarahkan beliau saya harus mengambil formulir dan sudah saya lakukan.

"Dan hari ini, sebagai wujud keseriusan saya untuk menjadi bakal calon Bupati Kediri saya mengembalikan formulir pendaftaran untuk maju di Pilbup Kediri," ucap Deny.

Lanjut Deny yang mendorong kuat ikut maju Pilbup Kediri. Ia menuturkan untuk pesta demokrasi di Kabupaten Kediri harus berjalan dengan baik, masyarakat Kabupaten Kediri harus ada pilihan alternatif pemimpin Bupati Kediri. Jangan sampai ada bumbung kosong lagi.

"Saya berharap marwah demokrasi di Kabupaten Kediri bisa tetap berjalan dengan baik, untuk itu saya niat maju di Pilbup Kediri pada tanggal 27 November 2024 mendatang," tuturnya.

Pemilik rokok Tajimas Group ini juga menambahkan, selain di NasDem kita sudah berkomunikasi dengan banyak partai. Kedepan kita juga akan melakukan seperti ini.

"Saya bersama tim menyampaikan terima kasih kepada Partai NasDem yang sudah menerima saya sebagai bakal calon Bupati Kediri melalui partai NasDem," tutup Deny.

Sementara, Sekretaris DPD NasDem Kabupaten Kediri Andik Mashudi, S.Sos kepada awak media mengatakan, hari ini Deny Widyanarko owner Rokok Tajimas mengembalikan formulir pendaftaran Bakal Calon Bupati Kediri ke partai NasDem.

"Sebelumnya, hari Rabu mengambil formulirnya dan hari Senen secara resmi dikembalikan ke NasDem sebagai bentuk keseriusan dalam kontestasi Pibup 27 November 2024 mendatang," ucap Andik.

Menurut Andik dari awal pembukaan penjaringan Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kediri yang dimulai tanggal 1 Mei-7 Mei 2024 yang mengambil formulir ada 4 orang.

"Dan, kemarin Sabtu malam Bupati incumbent Mas Dhito sudah resmi mengembalikan ke NasDem. Hari ini disusul Deny mengembalikan formulir pendaftaran Bakal Calon Bupati lewat NasDem. Sedangkan, 2 orang lagi belum ada konfirmasi dari yang bersangkutan kapan di kembalikan NasDem," beber Andik.

Lanjut Andik dari semua bakal calon yang sudah mengembalikan ke NasDem nanti akan kita laporkan ke DPW NasDem dan dilanjutkan ke DPP.

"Jadi, nanti semua wewenang yang memberikan rekomendasi dari DPP. Kita hanya berkewajiban untuk melakukan penjaringan saja," ungkap Andik.